



Vorsitzender Hans Hitzel (rechts) und Schriftführer Hans-Peter Hente (links) bedankten sich im Namen der Lehr'schen Chöre, Vorsitzender Siegfried Roet (2.v.links) im Namen des Sängerkreises Offenbach bei den aktiven Sängern Hans Schmidt (3.v.rechts) und Klaus Schwab (2.v.rechts) für 65 bzw. 40 Jahre aktiven Chorgesang sowie bei Norbert Schwab (Bildmitte) für derzeit passive 40 Jahre bei den Lehr'schen Chören. Auch Waltraud Schreiner wurde für 25 Jahre passive Mitgliedschaft gedankt.

Foto: chz

Hans Schmidt singt seit 65 Jahren bei den Lehr'schen Chören

## Musikalische Reise um die Welt

Rödermark (chz) – Beim traditionellen Familienabend bedanken sich die Lehr'schen Chöre und deren Vorsitzender Hans Hitzel alljährlich bei langjährigen Mitgliedern. Seit 25 Jahren und derzeit in fördernder Funktion ist Waltraud Schreiner dem Verein verbunden; seit 40 Jahren bereits und derzeit fördernd ist Norbert Schwab Mitglied. Seit 40 Jahren singt Klaus

Schwab aktiv im Chor. Bei Hans Schmidt sind es sogar 65 Jahre. Die beiden noch aktiven Sänger bekamen auch aus der Hand von Siegfried Roet, dem Vorsitzenden des Sängerkreises Offenbach, Urkunden als Ehrung des Deutschen Chorverbandes und des Hessischen Sängerbundes. Für das kommende Jahr kündigte er auch ein Wertungssingen in der Kulturhalle an.

Die Lehr'schen Chöre konzentrieren sich aber erst einmal auf ihr großes Konzert am Sonntag, 5. Oktober, in der Kulturhalle, wenn es um 18 Uhr heißt „Musik über Grenzen“.

Der Männerchor und das Vokalensemble unter der Leitung von Regina Wahl sowie der Frauenchor unter der Leitung von Friedemann Kunder werden dann mit Gästen zu einer

musikalischen Reise um die Welt aufbrechen. Wer mitreisen möchte, ist mit 15 Euro dabei – der Vorverkauf hat begonnen. Infos und Eintrittskartengibt's beim Vorsitzenden Hans Hitzel, Telefon 06074 881505, sowie bei allen Sängerinnen und Sängern; zudem im Blumenstudio Andrea am Marktplatz und im Kulturbüro der Stadt Rödermark in der Kulturhalle.